

Liebe Kinder und Eltern des Grundschulverbunds Langenberg,

es geht nun ein Schuljahr zu Ende, in dem endlich wieder Vieles möglich war:

Der Unterricht mit der ganzen Klasse ohne Tests und Masken aber auch tolle Aktionen wie den Theaterfahrten, das Adventssingen, Plätzchen- und Waffelbacken, die Karnevalsfeiern, der Besuch des WDR-Orchesters, Klassen- und Sportfeste, Eis essen und einiges mehr.

Wir möchten an dieser Stelle über Folgendes informieren:

Ab dem nächsten Schuljahr wird an beiden Standorten der Unterricht um

8.10 Uhr beginnen.

Alle weiteren Zeiten verschieben sich wie folgt:

1.Stunde 8.10 – 8.55 Uhr

2.Stunde 8.55 – 9.40 Uhr

3.Stunde 10.10 – 10.55 Uhr

4. Stunde 11.00 – 11.45 Uhr

5. Stunde 12.00 – 12.45 Uhr

6. Stunde 12.45 – 13.30 Uhr

Informationen zu Möglichkeiten der Frühbetreuung und zum teilweise veränderten Bustransfer entnehmen Sie bitte dem angehängten Brief des Schulträgers, der Gemeinde Langenberg.

Des Weiteren möchten wir Sie darüber informieren, dass es doch noch nicht dazu kommen wird, das Fach „Praktische Philosophie“ aufzunehmen. Es gibt nun eine Vorgabe, dass dieses neue Fach nur durch dafür ausgebildete Lehrkräfte unterrichtet werden darf. Wenn uns diese zur Verfügung stehe und wir in Erwägung ziehen können das Fach zu unterrichten, werden wir Sie informieren.

Zum Schuljahresende möchten wir nicht versäumen den vielen helfenden Eltern, den Mitarbeitern unserer Schule und den Fördervereinen für die stetige Organisation und Unterstützung zu danken!

Zum Schuljahresende stehen auch immer Abschiede an. Unsere „Großen“ verlassen die Grundschule und besuchen nach den Ferien weiterführende Schulen. Unser Team wünscht allen Viertklässlern einen tollen Start!

Frau Koch wird nach den Ferien an einer anderen Schule unterrichten. Wir haben schon etwas Abschied gefeiert und werden Sie sehr vermissen.

Nach den Ferien freuen wir uns auf die „Kleinen“, die wir als Schulanfänger in vier neuen Eingangsklassen begrüßen dürfen.

**Das Team des Grundschulverbunds Langenberg wünscht nun allen Familien erholsame
Ferien**

mit viel Spaß und schönen Erlebnissen.

Wir sehen uns am 7. oder 8. August 2023 (Einschulung) wieder!